

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Miércoles, 11 de enero de 2023

Asturias aprovechará Fitur para destacar el potencial turístico que supondrá la apertura de la variante de Pajares

- El Principado desplegará su apuesta por la naturaleza y el ecoturismo en un estand que albergará más de 40 presentaciones a profesionales
- El gobierno renovará contenidos para dar un protagonismo específico al turismo industrial

Asturias regresará a la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se celebrará del 18 al 22 de enero en Madrid, con un estand de 900 metros cuadrados en el que se desarrollará una intensa agenda promocional y de trabajo, y que tendrá en la naturaleza y el ecoturismo sus temáticas principales. El Día de Asturias en Fitur se celebrará el jueves 19 de enero con la presencia del presidente del Principado, Adrián Barbón.

Para esta esta edición el Gobierno del Principado ha apostado por actualizar el estand de 2022, que fue premiado la pasada edición como el mejor expositor de las comunidades autónomas. Recibió el reconocimiento por ser producido bajo premisas de conciencia ecológica, con elementos de material recuperado y madera proveniente de bosques controlados.

Como novedad, el espacio presentará una gran cascada de vídeos que se exhibirán en el frontal del recinto para simular un viaje en tren por diversos paisajes asturianos, de costa e interior. Es el soporte elegido para dar a conocer al gran público la próxima llegada de la alta velocidad a Asturias. El Gobierno del Principado confía en el que la puesta en servicio de la variante de Pajares multiplique el potencial turístico de Asturias, que en 2022 alcanzó de nuevo cifras récord de visitantes y pernoctaciones.

Además, la galería inmersiva o túnel del expositor tendrá como protagonista al turismo industrial. A través de un juego visual, los visitantes podrán recorrer centros temáticos, museos y recursos estrella de nuestro patrimonio cultural vinculado con la industria.

En la primera edición sin restricciones sanitarias tras la pandemia, el espacio de Asturias en Fitur acogerá más de 40 presentaciones de



ayuntamientos, comarcas y asociaciones turísticas, y contará con más de 200 profesionales asturianos acreditados.

El estand contará con dos mostradores de información turística atendidos por 10 técnicos municipales de distintos concejos, otro dedicado a las ciudades de Asturias y un puesto virtual conectado en vivo con las Oficinas de Turismo asturianas.

Durante el fin de semana del 21 y 22 de enero la atención se centrará en los potenciales turistas que visitan la feria, a los que ofrecerá un juego interactivo sobre recetas de cocina tradicional. Al tiempo, el equipo técnico de Turismo mantendrá en paralelo una agenda de trabajo en el área diferenciada de Fitur MICE, dedicada a establecer contactos entre profesionales del turismo de negocios y organizadores de reuniones, congresos y viajes de incentivo.

La terraza del Paraíso

Siguiendo la premisa de sostenibilidad que abandera la estrategia turística, el estand de Asturias mantendrá la naturaleza y el ecoturismo como temáticas principales. El espacio busca evocar la naturaleza asturiana en espacios como el área de presentaciones -que escenifica un bosque de experiencias-, e incluso la zona de empresarios denominada La terraza del paraíso.

El expositor contendrá además guiños a todos los productos marcados como prioritarios por el plan estratégico de Turismo 2020-2030, con un rincón temático dedicado al cicloturismo y el turismo activo, un mostrador específico para Ciudades de Asturias, turismo de negocios, una isla de *Cocina de Paisaje* donde se ofrecerán talleres gastronómicos y el citado túnel dedicado al turismo industrial.

La cultura de la sidra tendrá presencia diferenciada como manifiesto del apoyo a la candidatura de la Cultura Sidrera a Patrimonio Mundial Inmaterial de la UNESCO, con un *Rincón Sidrero* atendido por la Asociación de Escanciadores. Las marcas de calidad propias del Principado -*Casonas, Aldeas, Mesas y Sidrerías de Asturias*- estarán también representadas.